



Distrito Bailén-Miraflores

EL DISTRITO BAILÉN-MIRAFLORES INVIERTE MÁS DE 114.000 EUROS EN OBRAS DE ACCESIBILIDAD EN EL ÚLTIMO SEMESTRE

Entre las mejoras ejecutadas destacan la renovación de acerado, instalación de rampas, barandillas y pasos peatonales adaptados

27/12/2023.- El Ayuntamiento de Málaga, a través de la Junta Municipal de Distrito Bailén-Miraflores, ha ejecutado durante el último semestre varias obras de mejora en la accesibilidad del distrito con una inversión de 114.159,08 euros, IVA incluido. Entre las diferentes actuaciones realizadas destacan la renovación de acerado, instalación o mejora de rampas de acceso, colocación de barandillas y pasamanos, nuevos pasos peatonales adaptados o aplicación de tratamientos antideslizantes.

La concejala delegada del distrito, María Paz Flores, ha informado hoy sobre las diversas actuaciones ejecutadas en materia de accesibilidad durante el último semestre. Estas mejoras se enmarcan en el compromiso de reforma de la vía pública compatible con la creación de más itinerarios accesibles en las barriadas de Miraflores, Bailén, Nueva Málaga, Gamarra y Carlinda, recogido en el programa de Gobierno 2023-2027.

En concreto, en la barriada de Nueva Málaga, se ha efectuado una mejora de las rampas de acceso, acerado, barandillas y pasamanos en doble altura, evitando de esta forma que se oxide el hierro debido a las micciones de las mascotas, en la zona del nuevo acceso desde camino de los Castillejos a calle Argentinita. En estas actuaciones se ha realizado una inversión de 24.705.01 euros. También en esta misma barriada, se ha procedido a la instalación de dos nuevas rampas de acceso, renovación de acerado y colocación de barandillas y pasamanos, en la confluencia de carril de Gamarra con Salvador Barberá, con una inversión de 15.240,29 euros.

Por su parte, en la barriada de Miraflores, se ha ejecutado la renovación y ampliación de acerado y barandillas con pasamanos doble altura en la calle Arturo Reyes, por un importe de 39.533,18 euros. Igualmente, en la calle Juan Antonio III, se ha procedido a la renovación de acerado y colocación de rampas para mejora de accesibilidad por 9.382,51 euros. Por último, en calle Blas de Lezo con Camino de Suárez, se han realizado mejoras en el pavimento con sustitución de solería y rebaje del nivel las rampas de esta zona, mejorando la accesibilidad y evitando los problemas de caídas hasta el momento, con una inversión de 7.064,71 euros.





En cuanto al barrio de Bailén, se han instalado dos nuevos pasos de peatones y se ha procedido al rebaje para accesibilidad, entre las calles Séneca y Pajaritos, con una inversión de 10.456,24 euros.

Por último, se ha ejecutado el rebaje con paso de peatones para la mejora de la accesibilidad en camino de San Alberto con calle Nalón, de la barriada de Carlinda, por un importe de 7.777,14 euros.

Cabe recordar que recientemente se ha finalizado la renovación de integral de la plaza Prudencio Jiménez, en la zona de Gamarra, ampliando la zona peatonal de acceso a la Iglesia de La Purísima, y se están ejecutando las obras de renovación de la plaza Aurelio Gomollón en la barriada de Nueva Málaga.